

Caen 3 que intentaban comprar 3 mil qq. azúcar

Tres sujetos, dos de ellos vistiendo uniformes del Ejército y portando documentación falsificada, intentaron comprar tres mil quintales de azúcar y fueron capturados por la Policía Nacional.

De acuerdo con los informes, Eduardo de Jesús

Hernández Hernández y José Arturo Martínez Rodríguez, fueron capturados por agentes del Departamento de Investigación Policial (DIP), de la Policía Nacional, al establecerse que tales sujetos, utilizan uniformes del Ejército y

—Pasa a la página 52—

Misión EU Compañeros de América, en el país

Con el objeto de coordinar diversas actividades de Compañeros de las Américas, actualmente se encuentran en nuestro país varios delegados de EUA.

La misión norteamericana, integrada por la Dra. Bárbara Holt, Sr. Douglas Levet y Sra. Adrienne Ham, se entrevistaron an-

tenoche con los principales dirigentes salvadoreños de este capítulo: Sra. Elena Miranda de Gutiérrez, presidenta; Sr. Mauricio Mónico, vicepresidente; doña Nelly Vilanova de Esquivel, Sr. Eduardo Calderón y con el representante re-

—Pasa a la página 52—

Sigue el abastecimiento a FMLN por Nicaragua

Los grupos terroristas del FMLN-FDR, siguen siendo abastecidos por el gobierno sandinista de Nicaragua, de acuerdo con una nota informativa de la agencia internacional de noticias UPI, fechada en Tegucigalpa, Honduras.

Tal información emana de declaraciones formuladas por el Arzobispo de San Salvador, Monseñor Arturo Rivera Damas, quien se encuentra en Tegucigalpa presidiendo una reunión de Obispos de Centro Améri-

ca, México y República Dominicana.

Un párrafo de la nota informativa de UPI, desde Tegucigalpa, Honduras, dice textualmente lo siguiente: "Según el máximo representante de la Iglesia Católica salvadoreña, las guerrillas del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional y el Frente Democrático Revolucionario (FMLN-FDR), son abastecidas con armas y

—Pasa a la página 41—

Senador Jesse Helms reta a Pdte. Duarte

Falsa y absurda considera el senador Jesse Helms la acusación del Partido Demócrata Cristiano al relacionarlo con la detención de un salvadoreño en Texas, EUA, con más de cinco millones de dólares.

Reta al PDC y al presidente Duarte a que demuestre evidencias sobre lo dicho o retractarse sobre lo manifestado en una publicación en periódicos nacionales; lo desafía asimismo a que denuncie fondos encubiertos sobre elecciones, incluyendo los de su propia elección el año

pasado.

Comunicado de la Embajada de EU

Dice el remitido: El senador Jesse Helms ha pedido a la Embajada de los Estados Unidos que distribuya el siguiente texto:

"La acusación del Partido Demócrata Cristiano no solamente es falsa, es absurda. Yo nunca he estado asociado en ninguna forma con los fondos encubiertos de alguna elección, en algún lugar, en algún momento. Por el contrario, el re-

—Pasa a la página 34—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

SOLIDARIDAD. El vocero de Fuerza Democrática Nicaragüense, FDN, periodista Oscar Leonel Montalbán, expresa, que mientras no exista comprensión y solidaridad entre los países de Centro América, no será posible derrotar el monstruo del comunismo que azota a Nicaragua.



—Foto de LA PRENSA, por García.

LOGICAS. El Ministro de Educación Prof. José Alberto Buendía Flores, opina que algunas peticiones presentadas por la ANDES 21 de Junio, son ilógicas y demuestran falta de compañerismo. "Sólo piensan en favorecer a un determinado grupo".

Se debe eliminar el comunismo de C.A.

1985 es el Año de la Verdad para los países de Centro América y del mundo, y para salvarnos del comunismo, es necesario eliminar a ese monstruo bicéfalo con cabeza en Cuba, en Nicaragua y cola en El Salvador.

Así lo expresó ayer el vocero oficial de la Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN), periodista Oscar Leonel Montalbán, conocido como "El Hombre de la Mil".

El FDN, señaló, tienen 15 mil hombres peleando contra los sandinistas marxistas totalitarios, en el norte, centro y sur de Nicaragua, y hace un mes afirmó, hubo una

reunión en Miami, en donde se conformó la Unidad Nicaragüense Revolucionaria (UNIR), la cual quedó integrada por todos los grupos alzados en armas, para liberar del comunismo internacional a nuestra amada patria Nicaragua, afirmó.

Estamos esperando que se incorpore el Comandante Cerro, Edén Pastora, ya que por razones que él considera importantes no estuvo presente en la mencionada reunión, pero las puertas están abiertas, y nuestra Nicaragua urge de nuestra unidad revolucionaria para rescatarla de ese monstruo bicéfalo con una cabeza en Cuba, otra en Nicaragua y la cola en El Salvador.

Este es el Año de la Verdad, si se pierde Nicaragua con ella toda América y si se salva Nicaragua del comunismo con ella también todo el Istmo. Si alguien piensa que con sólo eliminar la cola de ese monstruo, El Salvador se va a

—Pasa a la página 32—

"Son ilógicas" algunas demandas de maestros

Algunas demandas de la Asociación Nacional de Educadores Salvadoreños, ANDES 21 de Junio, son ilógicas y no se pueden solucionar.

Lo informó ayer en conferencia de prensa el Ministro de Educación, Prof. José Alberto Buendía Flo-

res, agregando que la petición de aumentos salariales y la construcción de tres hospitales regionales para el magisterio, en esta situación económica que atraviesa el gobierno son peticiones ilógicas y que la-

—Pasa a la página 39—

Planta para procesar fruta inaugurada ayer

Ayer fue inaugurada la Planta Piloto para procesar frutas, hortalizas y carnes.

Este acontecimiento viene a ser el primer paso para construir en nuestro país, la infraestructura necesaria para la instalación de centros de investiga-

ción, dijo el Viceministro de Planificación, Lic. Ernesto Allwood, al cortar la cinta simbólica.

El Ministerio de Planificación, agregó, está impulsando el Proyecto Desarrollo Agroindustrial Integra-

—Pasa a la página 52—

Cementerio clandestino y "tatú" descubre F.A.

Un cementerio clandestino con veinticinco tumbas recientemente hechas y un "tatú" con capacidad para veinte personas, descubrió la Fuerza Armada al demantelar un campamento terrorista cerca de Chirilagua.

Según lo dio a conocer ayer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada, efec-

tivos del Batallón Arce detectaron lo anterior durante un patrullaje en el cerr El Capulín, jurisdicción de Chirilagua, departamento de San Miguel, al sostener un enfrentamiento con sus versivos del FMLN qui operaban en esa zona y qui dejó como saldo un extr

—Pasa a la página 32—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

COMPAÑEROS DE AMERICA. Sr. Mauricio Mónico, Dra. Adrienne Ham, Elena Miranda de Gutiérrez, Presidenta del Capítulo El Salvador; Dra. Bárbara Holt y Sr. Douglas, presidieron anteno-

che una importante reunión de la entidad Compañeros de América, en la que se planificó una serie de actividades de esta institución de servicio, financiadas por organismos norteamericanos.



DECLARA. El Sr. Mauricio Iraheta, Vicepresidente de FENACITES dice que los compadrazgos políticos impiden que funcione la Dirección General de Transporte Terrestre.

Oficina técnica inaugura ISIC en Stgo. Texacuangos

Una nueva oficina de asistencia técnica en Santiago Texacuangos, inauguró recientemente el Instituto Salvadoreño de Investigaciones del Café (ISIC).

Durante la ceremonia el

Mañana reabren sala "Actoteatro"

Mañana jueves se abre nuevamente al público la sala Actoteatro, después de varios años de estar cerrada.

La reapertura se hará con la obra de Nicolás Gogol "El diario de un loco", considerada un clásico universal y que será presenta-

—Pasa a la página 17—